## Rompe récord producción y exportación de autos ligeros en 2011 (El Financiero 12/01/12)

Rompe récord producción y exportación de autos ligeros en 2011 (El Financiero 12/01/12) (Miguel Ángel Pallares) Jueves, 12 de enero de 2012 La producción y exportación de vehículos ligeros en nuestro país rompieron récord el año pasado, mientras que las ventas al público también rebasaron las expectativas de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y de la Asociación Mexicana de los Distribuidores de Automotores (AMDA). Pese a los buenos resultados, la situación económica global ha encendido "focos amarillos" de alerta relacionados con las economías destino de nuestras exportaciones, comentó Eduardo Solís, presidente de la AMIA. Indicó que en el acumulado, el número de vehículos ligeros producidos en el país alcanzó las dos millones 557 mil 550 unidades, 13.1 por ciento más que en 2010. En diciembre la producción creció 5 por ciento, mayor en comparación con cualquier otro diciembre, alcanzando las 180 mil 168 unidades. Las exportaciones de 2011 se ubicaron en dos millones 143 mil 879 vehículos, tras crecer 15.3 por ciento. Estados Unidos perdió participación en nuestras exportaciones al pasar de 68.7 por ciento en 2010 a 63.5 por ciento en 2011; América Latina creció de 11.1 por ciento en 2010 a 15 por ciento ese año. En diciembre, las exportaciones ascendieron a 171 mil 319 vehículos, al crecer 16.1 por ciento respecto al mismo mes de 2010. Las ventas en México en todo 2011 se ubicaron en 905 mil 886 unidades, al crecer 10.4 por ciento. Guillermo Rosales, director de asuntos gubernamentales de la AMDA y Solís señalaron que a pesar de la homologación anunciada para el cobro de este gravamen a vehículos con precio igual o superior a los 350 mil pesos en el Distrito Federal y el Estado de México, existe confusión respecto a los cobros del Impuesto al Valor Agregado (IVA). Rosales pidió corregir las reglas de operación.